

Seniorenunion besucht Glasverarbeiter Interpane in Plattling und Brauerei Aldersbach

Die Seniorenunion Rottal-Inn besuchte einen der bedeutendsten Glashersteller und Glasveredler, die Firma Interpane in Plattling. Die Produktpalette umfasst Float- und Weißglas, hochwertig beschichtetes Wärmedämmglas, Schallschutz- und Sonnenschutz-, Isolierglas und Sicherheitsglas. Bei der Führung durch den Betrieb konnten die Besucher vor allem das Abschleifen in Schleifstraßen und das aufwendige Beschichten der Glasflächen im Vakuum in einem selbst entwickelten elektronischen Verfahren beobachten. Interessant war auch das Herstellen von Isolierglas, von gebogenem Glas und von Sicherheitsglas, das vor allem in die Autoindustrie geliefert wird. Die 1100 verschiedenen Fensterflächen der bekannten Elbphilharmonie, wobei jede ein Unikat ist, stammen z.B. aus dem Glaswerk Interpane. Lieferungen der zum Teil übergroßen Glasflächen in die ganze Welt sind eine logistische Herausforderung. Anschließend stand noch eine Führung in der Brauerei Aldersbach auf dem Programm, bei der den Senioren der Brauvorgang, die Lagerung und der Unterschied der einzelnen Biersorten erklärt wurde. Hans Heiß, der die Führungen organisiert hatte, dankte den Führern mit einem Glas Honig aus dem Rottal. Im Bräustüberl ließ man den informativen Tag mit einer Brotzeit ausklingen.



Zum Bild: Die Senioren lassen sich den Brauvorgang in der Brauerei Aldersbach erklären.